

**RENCANA KERJA JENJANG SD
TAHUN ANGGARAN 2023
SUKU DINAS PENDIDIKAN WILAYAH I JAKARTA PUSAT**

NO	PROGRAM	KEGIATAN	MAKSUD	TUJUAN	KETERANGAN
1	Program Peningkatan Mutu Pendidikan	Olimpiade Olahraga Siswa Nasional (O2SN) Bagi Siswa Sekolah Dasar / Sederajat Tingkat Kabupaten/ Kota Menuju Tingkat Provinsi	untuk memperoleh Juara I, II, dan III Olimpiade Olahraga Siswa Nasional (O2SN) Tingkat Kota Jenjang SD yang akan mengikuti seleksi Tingkat Provinsi dan Nasional	1. Mengembangkan bakat dan minat peserta didik dalam bidang olahraga 2. Membina dan mempersiapkan olahragawan berprestasi pada tingkat nasional maupun internasional sejak usia sekolah. 3. Mengembangkan jiwa sportivitas, kompetitif, rasa percaya diri, dan rasa tanggung jawab. 4. Mengembangkan budaya hidup sehat dan gemar olahraga. 5. Menumbuhkembangkan nasionalisme dan cinta tanah air. 6. Menjalin solidaritas dan persahabatan antarpeserta didik sekolah dasar di seluruh Indonesia.	<p style="text-align: center;">Cabang Olahraga :</p> 1. Pencak Silat (PUTRA PUTRI) 2. Karate (PUTRA PUTRI) 3. Kids Atletik (PUTRA PUTRI) 4. Senam (PUTRA PUTRI) 5. Bulu Tangkis (PUTRA PUTRI) 6. Renang (PUTRA PUTRI)
2	Program Peningkatan Mutu Pendidikan	Olimpiade Sains Nasional (OSN) Bagi Siswa Sekolah Dasar / Sederajat Tingkat Kabupaten/ Kota Menuju Tingkat Provinsi	untuk memperoleh Juara I, II, dan III Olimpiade Sains Nasional (OSN) Tingkat Kota Jenjang SD yang akan mengikuti seleksi Tingkat Provinsi dan Nasional	1. Menyediakan wahana bagi peserta didik SD/MI dan atau yang sederajat untuk mengembangkan bakat dan minat dibidang Matematika dan IPA sehingga peserta didik dapat berkreasi terampil, memecahkan masalah, dan mampu mengembangkan seluruh aspek kepribadiannya. 2. Memotivasi peserta didik SD/MI dan atau yang sederajat untuk selalu meningkatkan kemampuan spritual, emosional, dan intelektual berdasarkan norma dan tata nilai yang baik. 3. Memotivasi peserta didik SD/MI dan atau yang sederajat untuk mengaplikasikan pengetahuan bidang Matematika dan IPA dalam kehidupan sehari-hari. 4. Memotivasi guru dan untuk meningkatkan kualitas dan kreativitas pembelajaran Matematika dan IPA di SD/MI	<p style="text-align: center;">Bidang Lomba :</p> 1. Matematika 2. IPA

NO	PROGRAM	KEGIATAN	MAKSUD	TUJUAN	KETERANGAN
3	Program Peningkatan Mutu Pendidikan	Festival dan Lomba Seni Siswa Nasional (FLS2N) Bagi Siswa Sekolah Dasar / Sederajat Tingkat Kabupaten/ Kota Menuju Tingkat Provinsi	untuk memperoleh Juara I, II, dan III Seleksi FLS2N Bagi siswa SD yang akan mengikuti seleksi Tingkat Provinsi dan Nasional	<p>1. Memberikan wadah untuk berkreasi dengan menampilkan karya kreatif dan inovatif peserta didik sekolah dasar dalam pengembangan diri.</p> <p>2. Mengekspresikan seni sesuai dengan norma budi pekerti dan karakter peserta didik yang berbasis budaya bangsa.</p> <p>3. Menumbuhkembangkan daya kreativitas dan motivasi peserta didik untuk mengekspresikan diri melalui kegiatan sesuai dengan minat, bakat, dan kemampuannya</p> <p>4. Menanamkan dan meningkatkan apresiasi seni, khususnya nilai-nilai tradisi yang berakar pada budaya bangsa.</p>	<p>Bidang Lomba:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Menyanyi Tunggal, 2. Seni Tari, 3. Pantomim, 4. Gambar Bercerita, 5. Kriya Anyam
4	Program Peningkatan Mutu Pendidikan	Seleksi Festival Lomba Literasi Nasional (FL2N) SD Tingkat Kabupaten/Kota Menuju Tingkat Provinsi	untuk memperoleh Juara I, II, dan III Seleksi Festival dan Lomba Literasi Nasional SD Tingkat Kabupaten/Kota Menuju Tingkat Provinsi yang akan mengikuti seleksi Tingkat Provinsi dan Nasional	<p>1. Memberikan wadah untuk berkreasi dengan menampilkan karya kreatif dan inovatif peserta didik sekolah dasar dalam pengembangan diri.</p> <p>2. Mengekspresikan seni sesuai dengan norma budi pekerti dan karakter peserta didik yang berbasis budaya bangsa.</p> <p>3. Menumbuhkembangkan daya kreativitas dan motivasi peserta didik untuk mengekspresikan diri melalui kegiatan sesuai dengan minat, bakat, dan kemampuannya</p> <p>4. Menanamkan dan meningkatkan apresiasi seni, khususnya nilai-nilai tradisi yang berakar pada budaya bangsa</p>	<p>Cabang Lomba :</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Menulis Cerita Pendek, 2. Baca Puisi, 3. Cipta Syair, 4. Cipta Pantun, 5. Mendongeng
5	Program Peningkatan Mutu Pendidikan	Seleksi Lomba Mutu Budaya	untuk memperoleh Juara I, II, dan III Seleksi Lomba Budaya Mutu.	<p>1. Menemukan SD yang memiliki budaya mutu dengan segala kekhasan dan keunggulannya masing-masing sebagai model yang baik (good practices) bagi sekolah lain.</p> <p>2. Menghimpun pengalaman inspiratif dari SD yang memiliki budaya mutu dan lingkungan mutu</p> <p>3. Memotivasi para pemangku kepentingan, baik disatuan pendidikan sekolah daerah maupun pemerintah daerah, untuk mewujudkan sekolah dasar yang memiliki budaya mutu dalam memberikan layanan prima kepada peserta didik</p>	<p>Cabang Lomba :</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Manajemen berbasis sekolah, 2. Pembelajaran 3. Ektrakurikuler 4. Perpustakaan 5. UKS

NO	PROGRAM	KEGIATAN	MAKSUD	TUJUAN	KETERANGAN
6	Program Peningkatan Mutu Pendidikan	Pembinaan Kelompok Kerja Guru (KKG) Jenjang Sekolah Dasar Tingkat Kota/Kabupaten	Mengembangkan kreatifitas dan inovasi dalam meningkatkan profesionalisme guru	<ol style="list-style-type: none"> 1. Meningkatkan aktivitas guru di KKG. 2. Memberdayakan Guru Pemandu di KKG. 3. Memetakan masalah pembelajaran yang dihadapi oleh guru sehari-hari. 4. Memecahkan masalah pembelajaran yang dihadapi melalui saling berbagi pengalaman dan belajar dari contoh-contoh praktik yang baik (best practices). 5. Meningkatkan kompetensi guru dalam rangka sertifikasi profesi guru 	
7	Program Peningkatan Mutu Pendidikan	Seleksi Lomba Sekolah Sehat (LSS) Jenjang Sekolah Dasar/Sederajat Tingkat Kota/Kabupaten	untuk membina dan meningkatkan kreativitas dan apresiasi sekolah terhadap kebiasaan akan lingkungan sekolah yang bersih dan sehat yang berakar pada pengalaman Jiwa Pelajar Pancasila	<ol style="list-style-type: none"> 1. Membina kerjasama, koordinasi dalam pengembangan pelaksanaan UKS di sekolah 2. Membina karakter, perilaku hidup bersih, sehat dan meningkatkan derajat Kesehatan peserta didik 3. Membina, melaksanakan secara terpadu pendidikan kesehatan, pelayanan kesehatan dan lingkungan sehat 4. Mewujudkan sekolah pemenang yang telah terseleksi secara baik 	
8	Program Peningkatan Mutu Pendidikan	Asesmen Kesehatan Mental Peserta Didik Jenjang SD	untuk mengetahui hal-hal apa yang mempengaruhi kesehatan mental dan kesejahteraan pada peserta didik tersebut secara keseluruhan.	<ol style="list-style-type: none"> 1. Mengusahakan agar peserta didik memiliki kemampuan mental yang sehat. 2. Mengusahakan pencegahan terhadap timbulnya sebab-sebab gangguan mental dan penyakit mental. 3. Mengusahakan pencegahan berkembangnya bermacam-macam gangguan mental dan penyakit mental. 	